

## Burundi : le domicile d'une ministre cible d'une attaque à la grenade

@rib News, 18/12/2014 â€“ Source Xinhua Le domicile de la ministre burundaise de la Santé publique et de la Lutte contre le sida, Mme Sabine Ntakarutimana (photo), a été la cible mercredi soir d'une attaque à la grenade qui n'a pas fait de perte humaine. "C'était vers 23h30. On dormait et on a entendu un bruit fort d'une grenade qui a éclaté (...). J'ai appelé l'un de ceux qui assurent ma garde qui m'a rassuré que la grenade était lancée au niveau de notre domicile et tout d'un coup, on a entendu un autre bruit d'une autre grenade qui a endommagé les véhicules", a déclaré la ministre à son domicile, sis Gasekebuye dans la commune urbaine de Musaga, dans le sud de Bujumbura.

Fin novembre, des tracts ont été affichés au domicile de Mme Ntakarutimana et à son cabinet, a-t-elle rappelé. "C'est peut-être difficile de faire un lien entre cette attaque et les tracts qui ont été affichés à mon domicile la nuit du 25 novembre dernier et la semaine passée quand j'étais en mission de service. Les mêmes tracts ont été vus au niveau de mon cabinet. J'avais cru que c'étaient des gens mécontents et j'avais banalisé l'affaire. Mais après cette attaque, on peut s'interroger et voir s'il n'y a pas de lien entre cette attaque et ces tracts", a-t-elle déclaré. Mme Ntakarutimana a demandé aux autorités chargées de la sécurité publique de faire des enquêtes approfondies.